

*Coup d'État et dictature sont
inséparables, déclare Gabriel
Boric*



La Havane, 12 septembre, (RHC)- Le président du Chili, Gabriel Boric, a déclaré que le coup d'État du 11 septembre 1973 est indissociable de la dictature qui a suivi, car les droits de l'homme ont été violés dès le premier instant.

Le président Boric a dirigé la cérémonie marquant le 50e anniversaire de la rupture de l'ordre institutionnel qui a donné lieu à 17 années d'une des dictatures les plus sanglantes du continent.

Dans son discours, Gabriel Boric a remercié les pays qui ont manifesté leur solidarité depuis les premiers jours du coup d'État.

Le président Boric a profondément apprécié le geste des présidents et des personnalités qui, avec le Chili, ont signé le manifeste pour la démocratie. Ce document propose de respecter la Constitution, les lois et l'État de droit, de condamner la violence et de promouvoir le dialogue et la résolution pacifique des différends.

Dans son discours, il a évoqué le plan récemment lancé pour rechercher les détenus disparus, soulignant que 1 162 de ses compatriotes, hommes, femmes, enfants et adolescents, n'ont toujours pas été retrouvés.

Cette responsabilité aurait dû être assumée par l'État et c'est pourquoi nous avons pris la décision de faire un nouveau pas en avant, a-t-il déclaré.

Nous continuerons à insister sur le fait que les problèmes de la démocratie peuvent toujours être résolus par plus de démocratie et qu'un coup d'État n'est jamais justifiable, a déclaré le président.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/333711-coup-detat-et-dictature-sont-inseparables-declare-gabriel-boric>



Radio Habana Cuba